

Fachbereich Personal und Organisation Bereich Rats- und Stadtbezirksangelegenheiten		
27. APR. 2022		
03		W

Drucksache Nr. 15-1144/2022

**SPD****Fraktion im  
Bezirksrat der**

Landeshauptstadt

Hannover

**Bothfeld-Vahrenheide**

Claudia Heinrich  
- Fraktionsvorsitzende -  
Eulenkamp 63  
30657 Hannover  
Tel.: 0511/601283  
claudia.heinrich@spd-bothfeld.de

Hannover, 30.03.2022

Herrn  
Bezirksbürgermeister  
Dr. Wjahat Waraich  
über  
Fachbereich Zentrale Dienste  
Bereich Rats- und Stadtbezirksangelegenheiten  
Trammplatz 2  
30159 Hannover

**Antrag gem. §93 NKomVG in Verbindung mit § 9 der Hauptsatzung der Landeshauptstadt Hannover**

### **Ausbau des Glasfasernetzes in der Gartenheimstraße**

#### **Der Bezirksrat möge beschließen:**

Die Verwaltung wird aufgefordert darauf hinzuwirken, beim aktuellen Ausbau des Glasfasernetzes im Stadtteil Bothfeld die Hauszeile in der Gartenheimstraße Nr. 1 - 23 (Abschnitt zwischen Böckerstraße und Gerhart-Hauptmann-Weg) einzubeziehen und die Anschlussmaßnahmen noch im Jahr 2022 umzusetzen. Die sog. Sammelpunkte für den Glasfasernetzbau sind für diesen Bereich entsprechend zu erweitern und die notwendigen technischen Voraussetzungen zu schaffen.

#### **Begründung:**

Mit der aktuellen Ausbauphase des Glasfasernetzes durch die enercity AG und htp GmbH erhalten künftig zahlreiche Haushalte in Bothfeld adäquate Netzanschlüsse und es wird damit in Bothfeld eine wichtige Infrastrukturmaßnahme realisiert.

Allerdings ist hierbei erforderlich - neben einer Bereitstellung der notwendigen technischen Ressourcen - umfangreiche Synergien in räumlicher Dimension sicherzustellen und jeweils eine größtmögliche Anzahl von Haushalten mit einer Ausbaumaßnahme an das Glasfasernetz anzuschließen.

Im unmittelbaren Umfeld der Gartenheimstraße soll noch im diesem Jahr der Glasfasernetzausbau realisiert werden, jedoch die Häuser der Gartenheimstraße Nr. 1 - 23 hierbei keine Berücksichtigung finden, obwohl dort bereits z.B. entsprechende Leerrohre für die Anschlussmaßnahmen vorhanden sind und es sich insgesamt um einen relativ kurzen Straßenabschnitt handelt. Daher sollte auch in diesem Bereich ein zeitnaher Glasfasernetzanschluss durchgeführt und hierfür die notwendigen infrastrukturellen Voraussetzungen (z.B. Erweiterung der sog. Sammelpunkte) geschaffen werden.

Claudia Heinrich  
- Fraktionsvorsitzende -